

# MICHAEL LIEBREICH

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

▪ Chairman of the Advisory Board at Bloomberg New Energy Finance



Michael Liebreich adalah Ketua Dewan Penasihat Bloomberg New Energy Finance, penyedia riset terkemuka dunia untuk pembuat keputusan senior dalam energi bersih dan transportasi. Dia juga anggota Dewan Transportasi untuk London, otoritas transportasi ibukota, anggota dewan penasehat tingkat tinggi dari Energi Berkelanjutan PBB untuk Semua inisiatif dan memegang berbagai direktori lain dan posisi penasihat dalam bisnis dan nirlaba sektor.

Liebreich mendirikan New Energy Finance pada 2004 dan bertindak sebagai Ketua dan Kepala Eksekutif hingga menjualnya ke Bloomberg LP pada 2009. Sekarang disebut Bloomberg New Energy Finance, bisnis ini berkantor pusat di London, dengan lebih dari 200 staf bekerja di 13 kantor di seluruh dunia; kliennya termasuk sebagian besar kementerian utama, investor, perusahaan energi dan teknologi dalam transportasi dan energi.

Liebreich juga melayani di Kelompok Penasihat Tingkat Tinggi untuk inisiatif Energi Berkelanjutan untuk Sekretaris Jenderal PBB, dan dia mendirikan dan memimpin tiga badan amal: Keuangan untuk Ketahanan (FiRe), Asosiasi Desa Ramah Lingkungan yang berbasis di Swiss, dan Yayasan Liebreich. Dia mengetuai komite seleksi untuk Perintis Energi Baru Bloomberg, yang diumumkan setiap tahun di KTT Keuangan Energi Baru Bloomberg, dan merupakan Profesor Tamu di Lab Futures Energi Imperial College. Liebreich adalah anggota Dewan pendiri Dewan Bisnis Energi Bersih Timur Tengah yang berbasis di Dubai dan merupakan anggota perdana Dewan Penasihat Pekan Keberlanjutan Abu Dhabi. Dia baru-baru ini bergabung dengan dewan penasihat Proyek Konservatisme Hijau Bright Blue dan merupakan anggota Dewan Penasihat Perempuan dalam Keberlanjutan, Lingkungan, dan Energi Terbarukan (WiSER).

Liebreich di masa lalu pernah bertugas di dewan penasehat kelompok kerja Energi dan Perubahan Iklim Clinton Global Initiative, serta panel seleksi untuk Hadiah Energi Masa Depan Zayed dan Perintis Teknologi Forum Ekonomi Dunia. Dia sudah lama menjadi anggota Dewan Agenda Global Forum Ekonomi Dunia untuk Energi Berkelanjutan dan Arsitektur Energi Baru, di mana dia membantu meluncurkan inisiatif yang mengarah ke negosiasi WTO untuk Perjanjian Barang Lingkungan (diharapkan akan berakhir dalam kesepakatan perdagangan sebelum akhir 2016). Michael juga pernah menjadi anggota Dewan Energi Accenture dan anggota panel penasihat untuk INSEAD Energy Club.

Liebreich mengepalai St. Mark's Hospital Foundation, sebuah badan amal yang mendukung penelitian dan pengajaran dalam pengobatan kolorektal di Rumah Sakit St Mark, bagian dari London North West Healthcare NHS, saat ini meluncurkan Institut St Mark's untuk Penyakit Usus.

## Topics

- Environment
- Finance
- Renewable Energy
- Sustainable Development

*info@londonspeakerbureau.my* +603 2301 0988